

さくらの風

平成29年6月1日 No.3 発行
神戸市立歌敷山中学校
 □下記の URL で学校の情報を発信しています。
<http://www.2kobe-c.ed.jp/uts-ms/>

6月行事予定



日 曜	行 事	SC	給 食			
			1年	2年	3年	特支
1 木	水着販売(朝) 尿検査① 学級委員会	○	○	○	○	○
2 金	尿検査②		○	○	○	○
3 土	垂水区総体					
4 日	垂水区総体					
5 月	耳鼻科検診2年・1年前半		○	○	○	○
6 火	専門委員会 学年協議会 全校協議会		○	○	○	×
7 水	歯科検診1年・3年前半		○	○	○	○
8 木		○	○	○	○	○
9 金	56P:3年進路講演会・進路保護者会 PTA運営委員会		○	○	○	○
10 土	垂水区総体 給食7月分自動予約支払い〆切					
11 日	垂水区総体					
12 月	相談週間開始(～19) 教育実習最終日		○	○	○	○
13 火	水泳授業開始		○	○	○	×
14 水	眼科検診3年・2年後半		○	○	○	○
15 木		○	○	○	○	○
16 金	尿再検査		○	○	○	○
17 土	垂水区総体					
18 日	垂水区総体					
19 月	相談週間最終日		○	○	○	○
20 火	期末考査① ふれあい懇話会 学校評議員会 給食インターネット7月分〆切		×	×	×	×
21 水	期末考査②		×	×	×	×
22 木	期末考査③	○	×	×	×	×
23 金	56P:総体壮行会		○	○	○	○
24 土	神戸市総体					
25 日	神戸市総体					
26 月	耳鼻科検診3年・1年後半		○	○	○	○
27 火			○	○	○	×
28 水	歯科検診2年・3年後半		○	○	○	○
29 木	6P:避難訓練	○	○	○	○	○
30 金	56P:1年健全育成教室(武道館) 特支スポーツフェスタ(GA)		○	○	○	×

7月のおもな行事予定

- 1日(土)～2日(日) 神戸市総体
- 6日(木) 全校読書会
- 8日(土)～9日(日) 神戸市総体
- 12日(水)～14日(金)・18日(火) 個別保護者会
- 15日(土)～17日(月) 神戸市総体
- 20日(木) 授業午前中
- 21日(金) 終業式
- 26日(水)～28日(金) ワークキャンプⅠ期
- 30日(日)・31日(月) 市吹奏楽コンクール



宿泊行事を終えて ～新たなステップへ向けて成長を～

1年総務 吉田 幸司

新しい学年、新しいクラスが始まり2か月が経ちました。1年生は中学生としての生活を、2年生は後輩を迎えて先輩としての生活を、3年生は最高学年・歌敷山中学校の顔としての生活を、それぞれ順調に進んでいることと思います。今日から1学期後半がスタートします。前半の2か月を振り返り、ますます充実した生活を送っていきましょう。

さて、5月にはすべての学年で宿泊行事が行われました。まず最初に、2年生が滋賀県マキノ高原で2泊3日の野外活動を実施しました。緑豊かな高原と美しい琵琶湖での体験活動、そして学級ごとの分宿で、学年・クラスの絆が一層深まったことでしょう。

続いて1年生は、中学校生活のオリエンテーションの集大成として国立淡路青少年交流の家で1泊2日の野外活動を実施しました。班活動やクラスでの集団行動、学年での集団生活を通して、中学生としての姿勢を身に付けることができました。

そして3年生は、宿泊行事の集大成として関東方面での2泊3日の修学旅行を実施しました。東京班別行動や、職業体験、自然体験など、現地でしか体験できないさまざまな活動を通して、これまでの学習をより深められたことと思います。そして、仲間とともに楽しい、感動的な時間を過ごし、中学校生活で一番の思い出を作れたのではないのでしょうか。

ところで、これらの宿泊行事にはたくさんの時間を費やし、準備を進めてきました。1年生は入学してから、2年生は昨年の野外活動を踏まえて、そして3年生はこれまでのすべての行事や学習を基盤にして、それぞれの宿泊行事が計画され、実施されました。そして、どの学年も大きな成果を収めることができました。しかし、当然のことながら宿泊行事の準備中から当日までの間に、小さな失敗はいくつもしてきたことでしょう。そのたびに自分たちの行動を見直し、反省し、次に向けての計画を立て、よりよい方向に進めるということをくり返しています。この一連の作業は「PDCA サイクル」と呼ばれています。

Plan (計画) → Do (実行) → Check (評価) → Act (改善)
 これらの4つの段階を進めることで、1つレベルアップし、次の段階に進めていくことで成長を重ねていきます。これは宿泊行事に限ったことではありません。学校行事、部活動、テスト…。いろいろなところでこのサイクルは行われます。

1学期後半に入り、3年生は部活動の大会やコンクールを控える大切な時期に入ります。また、全学年とも1学期の期末テストが実施されます。「PDCA サイクル」を意識的に進め、1つ1つ着実にレベルアップを重ねていきましょう。

部活動紹介

文化 部

吹奏楽部

私たち吹奏楽部は、家族のような仲間、先生と毎日練習に励んでいます。今年は、夏の吹奏楽コンクールでの関西大会出場を目標にしています。感動を届けられる演奏を目指し頑張りますので、応援よろしくお祈いします。

美術 部

18人というたくさんの新入部員を迎え、美術部はより一層明るくにぎやかな部になりました。今年もまた例年の個人制作に加え、2号館の壁画の方も進めていく予定です。

家庭科部

新入部員6名を迎え、家庭科部は計29名で活動しています。調理実習では季節に合わせた料理を作り、個人作品も文化発表会に向けて制作を進めています。これからも楽しい部活動にしていきたいです。

園芸 部

園芸部では1年生を迎え、計10名で活動しています。文化発表会の準備はもちろん日々の活動も充実させられるよう、畑や花壇の手入れをし、たくさんの植物を植えていきたいと思ひます。

放送 部

私たち放送部は、今年9名の新入部員を迎え、計15名で活動しています。人数も増え、より一層明るくなったように思ひます。3学年で力を合わせ、文化発表会などの行事に向けて、毎日の練習を頑張っていきたいです。

コンピュータ部

コンピュータ部は、新たに9名の新入部員を迎え、計25名で活動しています。今年も、文化発表会の作品作りの他にも、ワードやタイピングを、部員一同で頑張っていきたいです。

運 動 部

野 球 部

僕たち野球部は、20名の新入部員を迎え、計52名で活動しています。野球は9人でやるスポーツですが、部員全員で気持ちを1つにして、全力プレーで、これからも頑張っていきたいです。

ソフトテニス部

私たちソフトテニス部は1年生22名を迎え、一層活気に溢れています。一人ひとりが声を出し、苦しい状況でも励まし合えるよう努力してきました。これまでやってきた事に自信を持ち、堂々とプレー出来るよう頑張ります。

バレーボール部

私たち女子バレーボール部は、1年生12名を迎え計53名で気持ちを新たに活動しています。総体では今までやってきた事を十分に発揮し、悔いの残らないよう全力でプレーします。

男子バスケットボール部

男子バスケットボール部は、神戸市総体での優勝を目標に日々練習に励んでいます。どんな時もチームで協力し、全力で努力をしてきました。最後まであきらめずがんばりますので応援よろしくお祈いします。

女子バスケットボール部

私達は「ONE HEART」をモットーに日々活動しています。毎日のように一緒に過ごした仲間、今までついでくれた後輩と共に総体では必ず目標を達成できるような高い壁もチーム全員で乗り越えたいと思ひます。応援よろしくお祈いします。

水 泳 部

水泳部は、新しく10名の1年生を迎えました。水温はまだ低い中、部員一人ひとりが日々の部活動に励んでいます。夏の総体では、区、市総体だけでなく、県、近畿、全国大会にも出場できるようチーム一丸で頑張るので応援よろしくお祈いします。

剣 道 部

僕たちは新たな部員を迎え、日々練習に励んでいます。目標は男女揃っての「県大会出場」です。苦難や挫折を乗り越え、共に高め合ってきた仲間を信じて、一心不乱の精神で戦い抜きたいです。

卓 球 部

僕たち卓球部は新たに17名の部員が加わりました。卓球は、1人で戦っているのではなく、みんなで戦っています。これまで様々な方に応援して頂いたことを忘れずに、最後の一球まで全力で戦います。

サッカー部

僕達サッカー部は新入生21名を迎え、計58名で活動しています。僕達は総体で全国大会へ行くことを目標に練習してきました。残された時間の中で今以上に結果にこだわりチーム一丸となって目標達成へ向けて頑張っていきたいです。

ソフトボール部

7名の新入部員を迎え、より一層チームの雰囲気が明るくなりました。一人一人が大きな声を出し、積極的に練習に取り組んでいます。19名が1つになって市総体優勝に向かって頑張っていきます。

表 彰 の 記 録

◀サッカー部▶
 ○第23回全日本ユース(U-15)フットサル大会 神戸市予選 優勝 県大会出場(6/17)

◀ソフトボール部▶
 ○平成29年度神戸市中学校選手権大会 第3位

